

UNIVERSIDADES

22110 RESOLUCIÓN de 23 de septiembre de 1997, de la Universidad de Granada, por la que se hace pública la composición de las Comisiones de las plazas de Cuerpos Docentes, convocadas por Resolución de fecha 22 de enero de 1997.

De conformidad con lo establecido en el artículo 6.8 del Real Decreto 1888/1984, de 26 de septiembre, modificado por Real Decreto 1427/1986, de 13 de junio, por el que se regulan los concursos para la provisión de plazas de los Cuerpos Docentes Universitarios,

Este Rectorado ha resuelto hacer pública la composición de las Comisiones que habrán de resolver los concursos para la provisión de las plazas de Cuerpos Docentes Universitarios, convocadas por Resolución de este Rectorado de fecha 22 de enero de 1997 («Boletín Oficial del Estado» de 13 de febrero), que figuran como anexo a esta Resolución.

Las citadas Comisiones deberán constituirse en un plazo no superior a cuatro meses a contar desde la publicación de la presente Resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

Contra esta Resolución los interesados podrán presentar las reclamaciones previstas en el citado artículo 6.8 del referido Real Decreto ante el Rector de la Universidad de Granada, en el plazo de quince días hábiles a partir del siguiente al de su publicación.

Granada, 23 de septiembre de 1997.—El Rector, Lorenzo Morillas Cueva.

ANEXO

Cuerpo al que pertenece la plaza: Profesores Titulares de Universidad

ÁREA DE CONOCIMIENTO: «FÍSICA APLICADA»

Plaza número 18/490

Comisión titular:

Presidente: Don Gerardo Pardo Sánchez, Catedrático de la Universidad de Granada.

Secretario: Don Rafael Martínez García, Profesor titular de la Universidad de Granada.

Vocales: Don Luis Fernand Romani Martínez, Catedrático de la Universidad de Vigo; don Miguel Ángel Pascual Iglesias, Profesor titular de la Universidad Politécnica de Madrid, y don Benito de Celis Carrillo, Profesor titular de la Universidad de León.

Comisión suplente:

Presidente: Don Ramón Román Roldán, Catedrático de la Universidad de Granada.

Secretario: Don Ángel Delgado Mora, Profesor titular de la Universidad de Granada.

Vocales: Don Vicente Such Belenguer, Catedrático de la Universidad de Valencia; don Miguel Ángel Hernández Aláez, Profesor titular de la Universidad de Córdoba, y don M. Linajeros Gámez Mejías, Profesor titular de la Universidad Politécnica de Madrid.

22111 RESOLUCIÓN de 29 de septiembre de 1997, de la Universidad de Valladolid, por la que se subsanan errores en la de 20 de agosto de 1997 por la que se convoca concurso-oposición libre para cubrir plazas vacantes en la plantilla de personal laboral (Campus Universitario de Soria).

Advertidos diversos errores en la Resolución de 20 de agosto de 1997 («Boletín Oficial del Estado» del 6), por la que se convoca concurso-oposición libre para cubrir plazas vacantes en la plantilla

de personal laboral (Campus Universitario de Soria), y conforme al artículo 105.2 de la Ley 30/1992, de 26 de noviembre, de Régimen Jurídico de las Administraciones Públicas y del Procedimiento Administrativo Común,

Este Rectorado procede a corregir los siguientes errores materiales:

En la página 26713, miembros suplentes del Tribunal de las plazas de Auxiliar en biblioteca, donde dice: «Vocales: Doña Soledad Carnicer Arribas, Directora del Centro de Información y Documentación, por designación del Rector; doña María Ángeles Moreno López, Directora de la Biblioteca «Reina Sofía»», debe decir: «Vocales: Doña Soledad Carnicer Arribas, Directora del Centro de Información y Documentación, por designación del Rector; doña María Ángeles Moreno López, Directora del Archivo Universitario».

Valladolid, 29 de septiembre de 1997.—El Rector, Francisco Javier Álvarez Guisasola.

22112 RESOLUCIÓN de 2 de octubre de 1997, de la Universidad de Castilla-La Mancha, por la que se corrigen errores advertidos en la Resolución de fecha 28 de julio de 1997 por la que se convocan a concurso plazas de Cuerpos Docentes Universitarios.

Advertido error en la resolución rectoral de fecha 28 de julio de 1997 («Boletín Oficial del Estado» de 26 de septiembre), por la que se convocan a concurso plazas de Cuerpos Docentes Universitarios.

Este Rectorado, ha resuelto, de conformidad con lo establecido en el artículo 105.2 de la Ley de Régimen Jurídico de las Administraciones Públicas y del Procedimiento Administrativo Común, proceder a la rectificación de oficio de los errores padecidos en la misma en el siguiente sentido:

Donde dice: «Cuerpo: Catedrático de Universidad T. U. 12/97. Área de conocimiento: «Filología Inglesa»», debe decir: «Cuerpo: Profesor titular de Universidad T. U. 12/97. Área de conocimiento: «Filología Inglesa»».

Esta Resolución ampliará el plazo de presentación de instancias en veinte días hábiles, a partir del día siguiente al de publicación en el «Boletín Oficial del Estado» de la presente Resolución, sin perjuicio de que las ya enviadas hasta la fecha se den por presentadas.

Ciudad Real, 2 de octubre de 1997.—El Rector, Luis Alberto Arroyo Zapatero.

22113 RESOLUCIÓN de 6 de octubre de 1997, de la Universidad de Salamanca, por la que se rectifica la de 15 de septiembre de 1997 por la que se convocaba a los aspirantes para la realización del primer ejercicio de las pruebas selectivas para el ingreso en la Escala de Gestión (promoción interna), de esta Universidad.

En la Resolución de la Universidad de Salamanca de fecha 15 de septiembre de 1997, se convocaba a los aspirantes para la realización del primer ejercicio de las pruebas selectivas para el ingreso en la Escala de Gestión (promoción interna), de la Universidad de Salamanca. Advertido error, a tenor de lo establecido en el artículo 105.2 de la Ley 30/1992, de 26 de noviembre, el apartado tercero queda redactado de la siguiente manera:

«Tercero.—Se convoca a todos los aspirantes para la realización del primer ejercicio, el día 10 de diciembre de 1997, a las diecisiete horas, en el aula número 4 del edificio de «Físicas», plaza de la Merced, sin número.

Salamanca, 6 de octubre de 1997.—El Rector, Ignacio Berdugo Gómez de la Torre.